

*l'Azergue à Chazay*, d'une grande fraîcheur et d'une profonde délicatesse de touche.

L'abondance des matières et la difficulté de remplir avec cinq feuilles d'impression le cadre si vaste que nous nous sommes donné, nous ont décidé à porter de quatre-vingts à quatre-vingt-seize le nombre de pages de chacune de nos livraisons.

Cette augmentation de format nous permettra de donner à la bibliographie une plus large part et de rendre compte des nouvelles publications.

Jusqu'ici quelques irrégularités ont pu se produire dans la publication de la *Revue* et le service des numéros; ces vices, inhérents à une administration à ses débuts, ont disparu, et toutes nos mesures sont prises pour assurer à l'avenir une apparition et une distribution régulières.

Nous aimons à espérer que nos lecteurs nous sauront gré et nous récompenseront par leur attachement de nos constants efforts et des sacrifices que nous nous imposerons toujours pour élever et maintenir la *Revue lyonnaise* à la hauteur du mouvement intellectuel de notre cité.

---